
令和 4年 3月 11日(金) 

保護者の皆様 

幼稚園型認定こども園恵光幼稚園 

園長 米島めぐみ 

令和 3年度 保護者アンケートについて結果 

令和 3年度の保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。とても嬉しいご意見、温かいご意見、あり

がたいご意見をいただき、感謝申し上げます。皆様に提出していただいたアンケートを取りまとめたので、ご報告

させていただきます。66名ご回答いただきました。 

４…よくあてはまる  ３…あてはまる  ２…あまりあてはまらない  １…まったくあてはまらない 

  アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

子

ど

も

は 

1 み仏さまを拝むことができる。 28 33 4 1 

2 感謝や反省の気持ちが育っている。 21 43 2 0 

3 先生や保護者のお話をしっかりきくことができる。 23 36 7 0 

4 友達と仲良くし、毎日楽しく登園している。 41 23 2 0 

意見・感想等 

・お家でも、上手に仏壇の前で拝んでいます。 

・お経を覚えていてすごいと思いました。 

・祖父母の家に行くと、お仏壇に手を合わせるようになりました。 

・とにかく幼稚園が大好きで、お休みしようというと、泣くくらいなので、有難い。 

・お風呂で「のの様」の歌を歌ったり、食前、食後の言葉を言ったりするが、どんな歌なのか、

どんな内容なのか分からないのが残念。 

幼稚園より 

 仏さまを身近に感じながら、自然と手を合わせる姿に嬉しく思います。４つのお約束につい

ては、子どもたちに分かりやすく伝えていくことに加え、幼稚園での様子をできるだけ多く配

信できるよう、努力していきたいと思います。 

  アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

教

職

員 

1 子どもの心に寄り添い、一人一人の可能性を伸ばそうとする姿がある。 48 16 1 1 

2 
子どものことで問題が生じた時、適切にかかわり、解決・改

善に導こうとしている。 
42 23 0 1 

3 気軽に話しかけやすく、いろいろなことへ誠意ある対応をしている。 49 16 0 1 

意見・感想等 

・小さな不安でも、とても丁寧に話を聞いてくださり、親と一緒に考え、取り組んでいただけ

て、とても有難いです。すべての先生が、とてもあたたかく安心して登園させることができま

す。感謝です。 

・連絡帳もお忙しいなか、しっかりお返事していただき、家庭でのことも先生から話してくだ

さっているようで、進んでお手伝いなどしてくれるようになりました。私の目がとどかない所

は、先生方がいろいろと教えてくださり、家だけでは分からない子どもの良い部分を教えてく

ださったりして、すごく助かっています。ありがとうございます。 

・先生方が園での様子を教えてくれるし、子どもからも先生の話を聞いたりして、安心して任

せられた。 

・いつも笑顔で接してくださるので、子どもが安心してすごせると思います。 

・本人がした事ではなかったので、少し強く言われてバスで泣いて帰ってきたことがある。ま

ずは質問をして、状況を確認してほしい。 

 



・自主登園前は、クラスの人数が多くて、先生にあまり話しかけられない様子でしたが、少人

数になって、とてもコミュニケーションがとれているようでした。 

・家での対応の仕方を園でも取り入れてくださり、時にはかかわったり、時には放置したりと、

臨機応変に対応してくださっているので、感謝しています。 

・先生方とお話していると、ついつい楽しくなってしゃべりすぎてしまいます。 

・預かりのお迎えの時、子どもが出来なかった事を伝えられることが多く、気持ちが落ち込む

ことがあったのですが、〇〇先生は、いつも子どもと遊んで楽しかったことを伝えてくれて、

とても嬉しいです。 

・いつも持ち帰っているものがなく、電話で確認すると、確認せずに「分かりません、知りま

せん、聞いていません」など、という言葉が多かった。確認していただけないかお願いをしま

したが、明日分かりますとのこと。電話を切った後すぐに、ないと言っていたのにもかかわら

ず、「ありました！」と連絡あり。不安になることが多かった。 

幼稚園より 

嬉しいお言葉ありがとうございます。子どもたちの成長を保護者の方々と共に感じることが

出来て、とても嬉しく思っています。保護者の方々の不安をきちんと受けとめ、職員一同、気

軽に話しかけていただけるような雰囲気作りに今後もさらに努めてまいります。 

  アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

恵

光

幼

稚

園

は 

1 
教育・保育内容は保育計画、園だより、クラス便り等で保護

者に伝え、より良い運営が図られている。 
50 16 0 0 

2 
園長・主幹だよりやホームページ等により、園の方針や取り組みを

積極的に情報発信したり、分かりやすく説明したりしている。 
43 23 0 0 

3 
保育室や廊下等で写真や子どもたちの作品を掲示するなど、

季節や行事等と関連した教育的環境づくりに努めている。 
48 18 0 0 

4 清掃や整理整頓に努め、安心・安全な環境が保たれている。 43 22 1 0 

意見・感想等 

・園長、主幹だより、毎回楽しみにしています。 

・バス登園、降園なので、あまりお預かりも利用しないので、ホームページの更新をもう少し

増やしていただいたら、園での様子が知れて、有難いです。(先生方もお忙しいとおもいますが) 

・幼稚園からの「おたより」を楽しみに読んでいます。 

・素敵な写真を楽しみにしています。 

・幼稚園は、沢山の事を経験させてくれるところでした。 

・家に帰ってから、いろいろな報告をしてくれて、自分も毎日話を聞くことが楽しみでした。 

・行事で園に行った際、蜘蛛の巣や窓、ベランダ側のほこりが気になりました。コロナ渦で、

保護者の掃除なども中止でしたが…。 

・クラスだよりで、園の様子が分かり、有難いです。 

・清掃もよくされており、よい環境づくりに取り組んでいると思います。 

幼稚園より 

嬉しいお言葉ありがとうございます。今年もコロナ禍で、幼稚園に足を運んでいただく機会

が減ってしまっている現状のなか、おたよりやホームページなどを利用して、皆様に情報発信

していくことができるよう、職員一同努めてまいります。また、安心・安全・清潔な環境づく

りは、常に心掛けていきたいと思っております。 

 

 

 



保

育

活

動

環

境

等 

 アンケート項目 ４ ３ ２ １ 

1 子どもは進んであいさつすることができる。 30 29 5 2 

2 

子ども一人一人の心に寄り添う保育や絵本の読み聞かせ、基

本的な生活習慣の取得、小さい子に優しくする取り組みで、

心豊かな子どもの育成を図っている。 

39 27 0 0 

3 
戸外遊びへの取り組み、一人一鉢活動や花と緑の環境は、心

豊かな子どもを育てる環境として役立っている。 
52 14 0 0 

4 連絡帳や写真ポートフォリオで、連携がすすめられている。 40 24 0 2 

5 
食べる喜びや楽しさ、食べ物への興味や関心を高め、食の大

切さに気付き、進んで食べようとする気持ちを育てている。 
38 25 3 0 

意見・感想等 

・今年度もコロナ禍での保育、行事の調整が大変だったかと思いますが、子どもたちが楽しく

園生活をおくれるよう、ご配慮くださりありがとうございました。 

・友達と食べることで、食べられるものが増えた。 

・この１年間、連絡帳は毎日チェックしていましたが、１回も先生から書かれることなく、１

ページも書かれませんでした。初めのコピーの文章が貼られているだけで、何も活用されない

連絡帳でした。 

・１度も行きたくないと言うこともなく、毎日楽しかったと帰ってくる娘が嬉しそうで、幼稚

園に行けて良かったと思いました。これも先生方のおかげだと思っております。本当にありが

とうございました。 

・給食の献立が麺類の日、白ごはんも出してほしいです。毎回いつもより早くお腹すいたとい

っています。難しいかもしれませんが、検討していただけると嬉しいです。 

・毎日「食事のことば」を毎食の時に言ってくれます。 

・登園自粛期間に、ママが死んでおばけになる絵本を読んでもらったそうですが、コロナで不

安な時に、わざわざそのような内容の絵本を読まなくても良いのではと思います。 

・「〇〇というお花がもうすぐ咲きそうだよ」「〇〇育てているからね」等、教えてくれること

があります。嬉しく思います。 

幼稚園より 

 様々なご意見ありがとうございました。ご意見をもとに、保育活動や環境についての見直し

を行いながら、よりよい園運営に努めていきたいと思います。 

 今年度もコロナ禍で、保護者の方々にはご理解とご協力いただき、大変感謝しております。

職員も、試行錯誤の１年でした。そんな中、とても心温まるお言葉をたくさんいただき、「頑張

ろう！」という意欲がわきました。まだまだ心配は絶えませんが、保護者の皆様のご意見もい

ただきながら、楽しい保育に努めていきたいと思います。 

とても嬉しいご意見、ご感想ありがとうございました。恵光幼稚園の保育にご理解をいただいていることにとて

も有難く思います。と同時に、子どもたちの成長につながるよう、さらに学びを深めていきたいと思います。 


